



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Radar

Hari: Jumat

Tanggal: 27 September 2024

Halaman: 1



ELANG KHARISMA DEWANGGA/RADAR JOGJA
APIK: Yogyakarta Royal Orchestra dari Keraton Jogja berkolaborasi dengan Swa Bhuwana Orchestra tampil menghibur masyarakat di halaman Balai Kota Jogja, tadi malam (28/9). Kolaborasi Pemkot Jogja, Keraton Jogja, dan TNI AU, ini untuk menyemarakkan jelang HUT ke-268 Kota Jogja.

Main di Balai Kota, Orkestra untuk Semua Kalangan

Pemkot Sukses
Gelar Pertunjukan
Semarak Dirgantara
JOGJA - Pemkot Jogja sukses
menggelar pertunjukan musik

Semarak Dirgantara 2024, kolaborasi Yogyakarta Royal Orchestra dari Keraton Jogja dan Swa Bhuwana Paksa Orchestra dari TNI AU di halaman Balai Kota Jogja, tadi malam (28/9) ■
Baca Main... Hal 3

ELANG KHARISMA DEWANGGA/RADAR JOGJA

Main di Balai Kota, Orkestra untuk Semua Kalangan

Sambungan dari hal 1

Pertunjukan ini juga momentum menyemarakkan jelang ulang tahun ke-268 Kota Jogja.

Ada 26 pemain musik yang dipimpin konduktor MJ Manggalawaditro beserta Swa Bhuwana Paksa Orchestra. Tampil dengan 20 pemain musik yang dipimpin konduktor Mayor (Sus) Rizka Yudhansyah menyanyikan 12 lagu repertoar musik bertema perjuangan dan lagu-lagu gending-gending Jawa di pertunjukan ini.

Semarak Dirgantara 2024 makin meriah karena Pemkot Jogja juga menyediakan puluhan angkringan gratis untuk masyarakat yang hadir. Gubernur DIJ Hamengku Buwono X beserta putrinya GKR Mangkubumi dan menantunya KPH Notonegoro juga hadir dan menikmati pertunjukan orchestra ini.

Untuk pertunjukan ini, Pemkot Jogja telah membagikan 1.000 lebih tiket yang didistribusikan secara merata melalui 14 kemitraan dan 45 kelurahan. Ini agar masyarakat umum dapat ikut menikmati orkestra secara langsung di halaman Balai Kota Jogja.

"Kiranya pandangan bahwa or-

kestra hanya bisa dinikmati untuk kalangan tertentu saja, dengan sendirinya tidak benar. Karena semua orang, siapa saja, malam ini bisa menikmati Semarak Dirgantara, Kolaborasi Yogyakarta Royal Orchestra dan Swa Bhuwana Paksa Orchestra," kata Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto dalam sambutannya pada acara ini.

Sugeng berharap pertunjukan musik orchestra kali ini bisa bermanfaat untuk meningkatkan kecintaan masyarakat terhadap dirgantara atau bisa dibalang manunggal TNI dengan rakyat. "Kami ketahui wilayah udara Indonesia adalah yang terluas di Asia Tenggara. Dan saat ini pemerintah sedang berupaya untuk memperkuat alutsista pertahanan, terutama di matra udara," lontarnya.

Selain itu, melalui gelaran Semarak Dirgantara Sugeng juga berkeinginan ke depan akan terus lahir generasi penerus yang memiliki kesadaran bela negara, menjaga dan melestarikan budaya daerah, memiliki kualitas yang tinggi dan karakter yang kuat. Sehingga diharapkan terbentuk ketahanan sosial sebagai alat pe-

mersatu bangsa.

"Malam ini kami bersama meresapi alunan musik persembahan kedua orchestra, dengan harapan semoga kita bisa memaknai setiap alunan nada dan semangat patriotisme, perjuangan dan keagungan budaya Jawa yang terkandung di dalamnya. Di sini masyarakat Jogjakarta juga diajak untuk merefleksikannya melalui lagu-lagu yang menyentuh jiwa dengan keindahan simfoni," tuturnya.

Asisten Potensi Dirgantara KSAU Marsekal Muda TNI Andi Wijaya menjelaskan, pertunjukan musik Semarak Dirgantara 2024 bertujuan untuk meningkatkan kolaborasi dan kerja sama antara TNI AU dengan pemerintah daerah khususnya Kota Jogja dengan berbagai keistimewaan serta sejarah yang dimiliki.

"Pada malam hari ini kita menyaksikan konser musik yang di antaranya buah hasil kolaborasi TNI AU dengan Kasultanan Ngayogyakarta, di mana Swabuana Fakta Orkestra AU dengan tim gamelan Angkatan Udara akan berkolaborasi dengan Yogyakarta Royal Orchestra dari Kasultanan Ngayogyakarta Hadiningrat," ujarnya. (*/ayu/laz/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005